
 

 

 

市 議 会 代 表 質 問 通 告 事 項 

（令和７年第３回白岡市議会定例会） 

 

通告者               １３番 菱 沼 あゆ美 議員 

１ 防火対策について 

保守点検はどのようにおこなっていたのか。内容、頻度、契約内容

などを伺う。 

 

２ 火災発生時の対応について 

 ⑴ なぜ初期消火できなかったのか、という市民の声が多い。火災報

知器・スプリンクラーなどの状況はどうだったのか。 

⑵ 警備の契約はどのようになっているのか。 

 

３ 今後の対応について 

 ⑴ 財政について。火災保険や災害共済などの加入状況と、今回のこ

とでおりるものの時期や金額は。 

また、国や県からの支援の見通しはいかがか。 

⑵ 復旧対策室などを設けてはいかがか。 

⑶ 職員の心身の健康面のケアをどのように考えているか。 

⑷ 今回の検証をおこない今後にいかすべき。そして学校を含む市内

の公共施設において、さらなる予防策を早急に講じるべきと考える。

どう対策を検討し、いつから実施するのか。 

 


